
5 月定例会報告 

5月 25日（土）午後 1時 30分～ 5時 

会場：立川・NHK会議室 出席者 13名 

5 月の例会はアドバイザーは NHK 鎌田さんお一

人で、会員 12名と合せて 13名で行われました。 

司会は伊藤総務幹事が務めました。 

1. 自主作品の発表と鎌田講評・会員合評 

渡辺 實さん 「人出（ひとで）」4分 12秒（HD） 

ゴールデンウイークに人出

の賑わいを撮りに多摩動物

公園へ出かけた。家族団ら

んの様子を狙って撮ったが、

インタビューもと思っていたのは果たせなかった。 

評：タイトルから、こういう視点もあるな、と思い、

撮り方の目線、着眼点がいいなと思った。親子が手

をつないだ姿の「手」をもっとアップにしたかった。

大勢が出かけて来た理由をインタビューで聞けたら

良かった。 

伊藤 幸晴さん 「4カメ ライブスイッチング収録レ

ポート」7分 00秒（HD） 

4 月に五大路子さんの詠み

芝居を４カメでライブスイ

ッチングを使って収録しま

した。ライブでスイッチングをすると、あとでの編

集がとても楽なので、チャンスがあれば続けていき

たいと思っています。評：大きな中継車でないと出

来ないスイッチングを簡便な設備で行っているのに

びっくりした。芝居の内容や終了後の雰囲気などが

よく伝わっている。 

菅原 正三さん 「我が家はバードサンクチュアリー」

５分３０秒 ビデオを始め

た頃の作品です。庭先に来

る小鳥たちを撮影して見ま

した。評：長期間かけて撮 

ったかと思わせるほど沢山の鳥の動きが撮れている。 

 

タイトルがいい。庭全体や家自体も見せたかった。

BGMが鳥の声と被ったのは勿体なかった。 

石原 恙逸さん 「花の競演」 5分 00秒（HD） 

体調の良い日の３月末に昭

和公園に行きました。桜、チ

ューリップ、ムラサキハナナ、 

水仙が満開でした。三つのブ 

ロックに分けて編集しましたが、毎年同じものを撮 

影していても進歩がありません。評：アップのカッ 

トが上手く、背景が生きていて心地よい。色の組み 

合わせがキレイなバランスが取れている。なかなか 

誰もは撮れないなあと思った。全体に皆さん、BGM 

を効かせ過ぎかと思う。なるべく実音で勝負する。 

音はスパイスぐらいに。 

岩沢 初男さん「上高地のパノラマ風景」８分２０秒

５月９日上高地へ行ってみま

した。天気が良くて奥穂高は

雪化粧が素晴らしいパノラマ

風景でした。谷間にはまだ雪 

があり、日陰は寒かったです。評：バスツアーに同 

行した人用の編集で、クラブの例会発表には冗長な 

部分が多かった。テロップの誤字に注意。 

飯山 一伸さん 「ラブリー多摩湖線」４分００秒 

米国の大株主による廃線計

画の危機にあり、また私も

利用している西武鉄道・多

摩湖線を紹介します。皆さ 

んで守ってください。評：タイトルのラブリーに 

惹かれて見たら富士山が良かった。車窓から地域の 

変わる様子が見られると期待したが・・。鉄道を利 

用し、無くなると困る人の姿が欲しかった。多摩地 

域を知らない人に見て貰えるような風景が欲しかっ 

た。 

黒沢 眞さん 「箱根湯本漫歩」 ６分５４秒（HD）

車で行くと箱根湯本はいつも通過してしまいますが、
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今回はロマンスカーで行き湯

本で宿泊しました。湯本には

今まで知らなかった名所旧跡

があり、楽しい旅になりました。宿の庭は三菱財閥

２代目の岩崎彌之助が作らせたものです。評：カメ

ラの手ブレ防止性能テストで出来るだけ歩きながら

撮ろうとした。人が出てこないが、人を撮らなくて

も成立する映像をよく作っているなあと感心。道祖

神を撮った時の作者の気持ちが何に、どう、関心を

持ったかが分かるような映像が欲しかった。 

荒木 勉さん 「鴨川厳島神社本開帳」 4 分 49 秒

（HD）千葉県鴨川市の厳島

神社では６０年毎に弁財天

の本開帳が行われます。弁

天島から漁港までの 250ｍ

に船を並べて神事が行われます。評：６０年に１回

のお祭り、長時間撮って編集に当たり長さや山場の

設定などに苦労があるなあと感じた。ポジショニン

グが大事だが難しい。  

2. 交流クラブから寄贈の作品を鑑賞 

 NHK広島ビデオクラブから贈られたコンテスト 

入賞作品のうち、ＮＨＫ賞・増田政康さん「小さな 

秋～彼岸花」と、クラブ優秀賞・曽根栄達さん「60 

年振りの通学路」の 2本を鑑賞させて頂きました。 

3. 交流クラブの会報類を回覧 

 札幌支部報 5月号、金沢 VCC通信 5月号、広島 

ビデオクラブ会報 38号を回覧しました。 

 

 

 新しいホームページが荒木会員により開設されて 

いますので、会報その他の閲覧にご利用ください。 

URL: http://tamavi.web.fc2.com/ 

 なお、ホームページとは別に、臨時に「掲 

示板」が設けられました。これを利用して相互に情 

報を交換できますので、ご利用ください。 

http://tamavi.bbs.fc2.com/ 

掲示版の利用にはパスワードが必要ですので、渡 

辺までお問い合わせください。 

（編集後記）異常に早くて本当か？と疑った梅雨入 

りでしたが、現状は少雨ながら梅雨の蒸し暑い天候 

が続いています。 

 浜谷さんにお願いして急遽、今年も 7月に公開セ 

ミナーを催すことが決りました。まだ内容が固まら 

ないので、正式のお知らせが出来ませんが、ご多忙 

中を我々のためにご配慮くださる浜谷さんに感謝し 

ております。 

 例年のように多数の聴講者を迎え入れたいですね。 

              （渡辺 實 記）                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                    

7月は公開セミナーです 

７月 27日（土）13：00～17：00 

 浜谷講師「4Ｋ時代の最新・映像＆編集セミナー」

です。会員は午後 1時までに集合し、イスの配列、

上映機器のセットなど、会場の設営をお願いしま

す。 
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